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Tras varias reuniones que he podido mantener con los comerciantes de la zona
comercial cercana a la Plaza de abastos de Dos Hermanas y la calle San Sebastián,
me trasladan un problema real de inseguridad, que desgraciadamente se ha venido
agravando con el tiempo.

Tenemos constancia de numerosos robos o intentos de hurtos en las anteriores
zonas comerciales de nuestra localidad, un problema que lleva años azotando a
los comerciantes y empresarios nazarenos.

Desde mismo grupo al que represento se han llevado varias iniciativas en pasadas
legislaturas, como la creación de la policía de barrio o el aumento de los policías
en nuestra localidad, medidas que venían a dar soluciones a estos problemas.

Consideramos que es de vital importancia el apoyo al comercio local y está en las
administraciones la responsabilidad de proporcionar las mejores condiciones para
que puedan desarrollar su actividad con plenitud

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta
la siguiente PREGUNTA:

 ¿Cuántas actuaciones policiales se han tenido en las zonas anteriormente
citadas durante el último año?

 ¿Qué medidas va a tomar el actual equipo de gobierno para dar solución a
este problema?
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